
 

ゆうほロータリー地域社会共同隊の稲田さんへ 
梶田会長から活動費を渡されました 

梶田会長挨拶 

進行：�尾　親睦委員長 

乾杯：有田晴好　直前会長 

①八幡川クリーンキャンペーンについて 
　明日（7/23）八幡川のクリーンキャンペーンがありま
す。 
　午前8時30分　ミスズガーデン駐車場に集合となっ
ておりますので、よろしくお願いします。 
 



会長　梶　田　　　滋 

　カルヤン・バネルジーRI会長のテーマは「こ
ころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
です。自分自身を見つめなおすことをテーマ
に掲げています。田村泰三第2710地区ガバナー
の目標は、「ロータリーで楽しむこころを学
ぶ」になっています。「こころ」の成長は、
ロータリアンに求められる大切な要素の一つ
と思います。 
　私の会長テーマは「広いこころ　豊かなこ
ころ」です。このような「こころ」を持つこ
とができるロータリアンに、ロータリークラ
ブにしたいと考えています。また、委員会組
織と奉仕活動については、「継続と若返り」
「無理をしない活動」を基本に組織作りをし、
活動を実践したいと考えています。 
　「こころ」に関して最も力を入れようと考
えているのが、外部卓話の充実です。「ここ
ろ」をテーマに、外部卓話の講師の選定をす
る予定にしています。認知症、緩和ケア、心
理学、日本人のこころ、音楽、文学等、幅広
く「こころ」について、お話を聞かせていた
だき「こころ」の成長を図りたいと考えてい
ます。 
　委員会組織は、「継続と若返り」という考
え方を基本に理事・役員・委員長をお願いし
ております。45歳以下の若い会員の方々に、
クラブ運営に積極的な参加をお願いしたいと
考え、無理のない範囲で就任をお願いしてお
ります。また、インフォーマルミーティング
は、若い会員との意見交換の場にしたいと考
えております。今年度新たに南港ロータリー
交流委員会を設置しました。姉妹クラブ締結
に向けた、継続的協議を行う窓口となる委員
会として、45歳以下の会員が積極的に活動す
ることを期待しています。さらに、ロータリー
の理解を深めるための活動として、クラブ研
修リーダーによる研修の実施を考えています。
ロータリーマメ知識を会報に掲載し、知識習
得の一助にしたいと考えています。この他会
報には、RCCやインターアクトの活動状況等 
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閉会挨拶：中井克洋　副会長 

2011学年度米山奨学生　呉曉麗と梶田会長 

★有田　伸治さん 
★大藤　良治さん 
★佐伯　敬男さん 
★河内　正晴さん 
★藤木　　寛さん 
★近藤　英昭さん 
★梶田　　滋さん 
★中井　克洋さん 
★平塩　清種さん 
★青木　秀行さん 

①理事会 

　本日、例会終了後13：40～　定例理事役

員会を開催します。ご関係の方は、3階「末

広の間」にご参集ください。 

②合同名簿 

　在広13ＲＣ合同名簿が作成されましたの

で、ボックスに配布しております。個人

情報の取り扱いにご注意をお願いします。 

③インフォーマル・ミーティング（野球観

戦） 

　8月10日（木）ヤクルト戦のチケットを手

渡しで渡しております。 

　再発行では出来ませんので、当日まで紛

失されないようにお願いします。 

④ロータリー・レート変更 

　8月1日より、ロータリー・レートが1ドル

80円となりました。 

⑤次回例会 

　来週8/8（月）は、通常通り例会を行い

ます。お間違いのないようにお願いしま

す。      

米山奨学生 

　呉　　曉　麗 

思い出 

　グローバル化により、世界の距離が縮まっ
た。海外旅行や留学等が、ありふれることに
なった。海外進出する企業も少なくない。中
国貿易外経統計年鑑2009によって、中国への
進出企業数は25796社（前年比12％増）。海外
進出は色々なメリットがありますが、例えば、
コストダウン、納期の縮減、生でお客様の声
をお聞きすることができ、昔より迅速にお客
様のニーズやリクエストを答えることになっ
てきた等だ。中で一番注目されているのが、
現地住民の雇用問題の解決してくれた。私も
そのラッキーメンバの一員でした。 
　私は2003年に四川外国語学院という大学で
卒業した。同年の12月に日本人経営の商社に
入りました。日本語を専攻したとは言え、最
初の頃は凄く大変でした。日本人の普通の喋
るスピードに追いつけなくて、聞き取れなかっ
た場合は、多かった。先輩達のフォローで沢
山の困難を乗り越えられた。2008年3月まで、
仕事関係で3回ぐらい日本に出張したことがあ
る。来るたびに、日本文化に感動されつつ、
とうとう留学することを決意した。 
　うちの学校は新入生に対して、半年の寮生
活は義務づけられている。静か好きの私は幸
せな日々だった。半年後、横川に引っ越し、
忙しい日々に追われていた。知らないうちに、
自分の生活は学校、勉強、バイト、寝ること
を中心になった。来る前にちゃんと覚悟出来
たけど、やはり想像より辛かったです。始め
て自分の無力さと甘さを感じた。けれども、
米山ロータリーの奨学生になった以来、昔の 
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明るい自分に取り戻し続いている。バイト最
低限にし、勉強に集中出来るようになった。
奨学生に多彩な留学生活やもっと日本の伝統
的な文化を触れることを出来るよう、一泊二
日の京都旅行を計画された、山車を現れた際、
ローテンションの私もテンション高くなり、
友達と一緒に何回飛び跳ねた。いっぱい笑い、
今までのストレスを全部吹き飛んだ気がする。
今回の旅行で、沢山の友達出来、本当有意義
な旅行だった。 
　米山ロータリーは私にとって、経済的な支
援のみならず、精神的なケアも出来た。カウ
ンセラーの有田夫妻も、いつも私の悩みを相
談に乗っていただいている、本当に助かった。
有田さんに合うたびに、いつも「困ったこと
がありますか」と声を掛けていただき、最近
はますます日本でお父さんとお母さんが出来
た実感が湧いてきた。 
　ちょっと恥ずかしがりの私は、いつもうま
く自分の感情を表現出来ず、この場を借りて、
有田お父さんと皆様にお礼を申し上げます。
本当にありがとうございます。これからもよ
ろしくお願いします。 
　最後に一日も早く、震災地の復興と経済の
復帰を心からお祈りいたします。 

　広島廿日市ロータリークラブ入会にあたって 
　この度は広島廿日市ロータリークラブに入会
させて頂き有難う御座いました。　ここで入会
に至るいきさつと自己紹介をさせて頂きます。
　ことの発端はとある寿司屋から始まります。

その寿司屋は「はっぴ寿司」と言い、場所はＪ
Ｒ五日市駅北口行きのバス通りで、新宮苑のテ
ニスコート付近にあります。 
　その店は一品一品が安く安心会計の店です、
この店のゴルフコンペで始めて広島廿日市ロー
タリークラブの吉永さんに出会い何回もゴルフ・
酒をご一緒させていただく内今年四月頃にロー
タリークラブのお話が出ました。少し興味がわ
いたところへ同クラブの河内さんがこられロー
タリークラブについて熱く語られあれよあれよ
という間に入会の運びとなりました。 
　私は昭和二十三年十二月二日生まれの六十二
才で新人としては年をとりすぎかと心配な面も
あります。　家族は妻と娘・息子が一人ずつい
て二人とも結婚し娘夫婦には八才と五才の男の
子がいます。　また、息子は今日が入籍日で結
婚式は挙げていませんが来年一月に挙式をする
予定です。　　私たち夫婦はお互いに父は他界
しましたが、それぞれの母は健在で九十六、九
十歳で介護施設を利用しながら在宅で面倒を見
ています。 
　私自身は二十二歳から五十七歳迄父の関係で
中国電力の関連の建設会社に入社し定年をまた
ずして退職しました。　と言いますのも藤木家
の相続対策が間に合わなくなり、十五年以上か
ら前対策をしていたもののサラリーマンとの両
立が難しくなり思い切って退職し、 
相続対策に専念することにしました。 
　広島廿日市ロータリークラブに入会したから
にはやるしかないと言う思いでいますが、今は
何をどうしたらいいのかそれさえも理解できず
焦っても出来ないものは出来ないと開き直って
います。 
　みなさんの姿を見ながら、また、わからない
事を教えていただきながら広島廿日市ロータリー
クラブの更なる発展に貢献してゆけたらと思っ
ております。 
　最後になりますが早く一人前のロータリアン
になるために皆様方のご指導、ご鞭撻をお願い
しまして、私の挨拶・自己紹介に代えさせてい
ただきます。 

　ロータリーとは「人道的な奉仕を行い、あらゆる職

業において高度の道徳水準を守ることを奨励し、か

つ世界における親善と平和の確立に寄与すること

を目指した、事業および専門職務に携わる指導者が

世界的に結びついた団体です」と定義されています。 

　各ロータリークラブは、毎週、定期的に会合を開い

ています。普通の会合では、昼食や夕食を共にしな

がら、お互いに親しみと友情を深め合い、クラブの運

営や奉仕活動の方法あるいは奉仕の機会などにつ

いて話し合っています。ロータリー・クラブへの入会は、

現会員の推薦によって認められることになっています。

そして、原則として各地域社会にある、さまざまの実業・

専門職業から、その業種の代表的人物が1人づつ

会員に選ばれていました。 

　「職業分類、制度と呼ばれるシステムは、各クラブが

その地域社会の各種業界の代表的人物を隈なくカバー

できるようにするためのものです。 
 

＊2001年の規定審議会で、会員数50名未満のクラブか
らは同一の職業分類から5人まで、会員数50名以上
のクラブは会員数の10％まで同一職業分類を貸与さ
れることができるようになりました。 

 
 
このコーナーでは心にプラスに作用する映画や音
楽を会員に紹介して頂こうと思っています。 
良い作品に出会え、会員の新しい一面が分かるか
もしれません。 

 
「ブリット」（制作年度：１９６８年） 
                                        紹介会員名 ： 上杉昌幸 

　心に残る作品、それは1968年公開のスティーブ・マッ

クイーン主演の映画「ブリット」です。広島では天満

屋広島店隣の東劇で公開されました。現在は徳川

のお好み焼き店ですね。昭和で言うと43年です。私

は15歳の中学3年生です。この時、家族でこの映画

を見に行くことになり両親と兄と出かけたところ何とト

ラブル発生です。父親が入場券を買う時に中学生

は駄目だと言われどうしても私だけが観られないの

です。今更高校生だと言っても信じてもらえず仕方

なく一人で帰った事を忘れることができません。今、

思えば時間が遅かったのでしょう。本当に心に残る

映画です。 

　この作品は大変面白くて当時170キロ超のスピー

ドでのカーアクションが驚きでマスタング390ＧＴとダッジ・

チャージャーのサンフランシスコの坂道でのカーチェイ

ス。ジャクリーン・ビセットのポルシェ356と車も最高で

した。また、出演者も今見ても面白くて0011ナポレオ

ンソロのロバート・ボーン、ゴッドファーザーの会計士役

や60セカンズでの整備士役のロバート・ドゥバルも出

演しています。最後にもう一つお勧めなのが、ジャクリー

ン・ビセットがスティーブ・マックｲーンの青いシャツをパ

ジャマ代わりにしているシーンです。是非ご覧ください。

中学生が観ても何の問題もありません。 

 

　　　　　　　　　 

7/20（水）在広ＲＣの合同幹事会が開催され、当クラブ 
から久保田幹事、松野副幹事、植田副幹事が出席され 
ました。 

立が難しくなり思い切って退職し、相続対策に専念

することにしました。 

　広島廿日市ロータリークラブに入会したからにはや

るしかないと言う思いでいますが、今は何をどうした

らいいのかそれさえも理解できず焦っても出来ないも

のは出来ないと開き直っています。 

　みなさんの姿を見ながら、また、わからない事を教

えていただきながら広島廿日市ロータリークラブの更

なる発展に貢献してゆけたらと思っております。 

　最後になりますが早く一人前のロータリアンになる

ために皆様方のご指導、ご鞭撻をお願いしまして、

私の挨拶・自己紹介に代えさせていただきます。 

 

 

 


